
いつも学校の給食の献立を考えてくださっている栄養教
諭の渡辺先生をお招きして、給食の献立を立てるという
家庭科の学習を行いました。味のバランスや食品の数な
ど様々なことに気を付けながら献立を立てることは大変
なのだと気づくことができました。 
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